
Protokoll:  
Beigeordneter Prümm teilt mit, dass man auch zu diesem Punkt im Fachbereichsausschuss IV 
berichten werde.  
 
FDP-Fraktionsvorsitzende B. Hoernchen verweist auf den Änderungsantrag ihrer Fraktion und 
teilt mit, auf einer guten Bürgerversammlung in Pfaffendorf gewesen zu sein, zu der die CDU 
eingeladen habe. Sie regt an, dass die Verwaltung eine offene Bürgerversammlung für alle 
Pfaffendorfer Bürger durchführen solle und dort eine Befragung mache. 
 


